

Von wesentlicher Bedeutung für die Erhöhung der Effektivität der politisch-operativen Arbeit und ihrer Führung und Leitung ist die planmäßige Weiterführung der politisch-operativen Informationsbedarfsbestimmung auf allen Leitungsebenen. Damit werden wichtige Grundlagen für den konkreten Einsatz des IM/GMS-Systems, für die Orientierung der operativen Arbeit auf die politisch-operativen Schwerpunkte, für die zielgerichtete Gewinnung qualifizierter Informationen, für die objektive Einschätzung der politisch-operativen Lage und für die umfassende Gewährleistung der Sicherheit im Verantwortungsbereich geschaffen.

Genossen!

Einen ständig wachsenden Einfluß auf die Weiterentwicklung und Vervollkommnung des politisch-operativen Informationssystems des MfS übt die Einführung der EDV aus.

Welches sind die nächsten Aufgaben, vor denen wir bei der Einführung der EDV stehen?

1. Ist das Teilprojekt Zentrale Personendatenbank mit allen dazu notwendigen Regelungen unter kollektiver Mitwirkung aller Dienstseinheiten mit hoher Qualität fertigzustellen;